



Liebe Leserinnen und Leser!

Biodiversität ist in aller Munde – Vielfalt des Lebens hat eine hohe Bedeutung und noch immer ist die Tragweite des Biodiversitätsverlustes nicht bei unserem Handeln angelangt.

Vielfalt leben wir auch in unserem Verein. Manche würden sagen: „Wir sind ein bunter Haufen!“ Genau das macht unsere Stärke aus und fordert uns andererseits. Gleiches Denken und Handeln lässt sich besser administrieren, unterschiedliche Zugänge brauchen Zeit und viel Kommunikation. Möge unsere Vielfalt erhalten bleiben, der Diskussionsstoff nicht ausgehen und dennoch die Liebe zum Wald und zu den Menschen uns verbinden.

Das ist es, was mich motiviert – seit 20 Jahren, wechselnd als Plattformmitglied, als Mitglied und die letzten 10 Jahre im Vorstand. Ja, der Verein und ich sind gleichermaßen älter geworden. Der Verein, 20 Jahre jung, hat ein neues Logo kreiert und die Zeitung „Der Weg in den Wald“ sich ein neues Layout gegönnt. Angepasst, weiterentwickelt und im Kern immer noch ein Stück weit das Vertraute. Ebenso wie bei mir!

In diesem Sinne freue ich mich auf ein Wiedersehen – vielleicht beim Kongress in Niederösterreich, bei mir um die Ecke!

**Eure Schriftführerin,
Katharina**

Foto: Josef Bollwein